

El equipo de mentores de Ceuta Open Future se reúne en su tercer encuentro

La iniciativa, impulsada por el Gobierno de Ceuta, a través de Procesa, y en colaboración con Telefónica, acogió su III Encuentro de Mentores los días 2 y 3 de octubre.

Este evento, enfocado a estrechar la colaboración y fomentar el conocimiento compartido entre los miembros que conforman el equipo de mentores que son la base del modelo de aceleración, reuniendo también a startups, responsables clave de la iniciativa y la Consejera de Hacienda, Transformación Económica y Transición Digital, Kissy Chandiramani en la mesa redonda sobre “Cómo construimos equipo”.

Una jornada de networking y estrategias de futuro

El evento comenzó con la sesión de bienvenida en El Ángulo, donde pudieron trabajar en la cohesión del equipo a través de distintas dinámicas participativas, un punto imprescindible para que la ayuda que se aporta a los emprendedores sea completa y desde una visión global.

Posteriormente, se dio inicio a una sesión donde se compartieron los resultados de las últimas novedades del programa de Ceuta Open Future como es la inclusión de una fase de incubación para ideas emprendedoras en bases iniciales. También se abordaron las nuevas líneas enfocadas en formación profesional y universidad, de forma que todos los mentores han podido aportar su visión e ideas para la continua mejora de la iniciativa al completo.

La primera jornada culminó con la charla de Carlos Marín, Head of Innovation in Digital Services en Telefónica, titulada “Cómo pueden las startups vender con Telefónica”, ofreciendo las claves que pueden permitir a cualquier startup de Ceuta Open Future trabajar con una gran corporación como Telefónica, una de las oportunidades que les ofrece formar parte del programa de aceleración. El día finalizó con una visita a la Puerta Califal y todo el entorno de las Murallas Reales para que los mentores conocieran más en profundidad los atractivos de la ciudad.

La siguiente jornada contó con mesa redonda participativa “Cómo construimos equipo”, en la que participaron mentores, varias de las startups aceleradas y la Consejera de Hacienda, Transformación Económica y Transición Digital, Kissy Chandiramani. Una sesión en la que todos han compartido sus experiencias como parte de equipos fundadores de proyectos

**CEUTA
OPEN FUTURE**




El Ángulo

emprendedores con el objetivo de que sus aprendizajes sirvan de guía para los nuevos emprendedores.

Desde su apertura en 2020, El Ángulo ha sido un motor de crecimiento para más de 44 startups, a través de su programa de aceleración y con el apoyo de su equipo de mentores expertos y comprometidos con impulsar el emprendimiento en Ceuta. A través de sesiones personalizadas, estos asesores brindan a los emprendedores soluciones innovadoras, contactos y conocimiento, fundamentales para su desarrollo.

Actualmente, está abierta la convocatoria del programa de aceleración de Ceuta Open Future, que se extenderá hasta el 17 de octubre. Las inscripciones se pueden realizar en su página web: <https://ceuta.openfuture.org>.